

21 de septiembre de 1976

Masiva manifestación contra el trazado de la autovía de circunvalación

Burgos.— Convocada por una Comisión Ciudadana, que integran distintos colectivos, unas ocho mil personas se han manifestado hoy en Burgos para protestar por el trazado previsto para la carretera de circunvalación de Burgos, la Ronda II y defender la integridad del parque de Fuentes Blancas que se vería afectado por el nuevo vial.

Manifestación en Burgos contra la destrucción del parque de Fuentes Blancas

J. A. E. Burgos

Aproximadamente de 8.000 personas se manifestaron ayer por las principales calles de Burgos protestando por la posible destrucción del parque de Fuentes Blancas, ocasionada por el trazado, actualmente aprobado de la «Autovía Ronda II».

La manifestación convocada por la comisión ciudadana, estuvo a punto de no poder celebrarse, puesto que, a pesar de tener la autorización para ello el gobernador civil, éste quiso impedirlo en el último momento. Este hecho está relacionado —según representantes de la comisión ciudadana— con la reunión celebrada el lunes pasado en Burgos entre representantes del Ministerio de Obras Públicas y de la Dirección del Patrimonio Artístico.

El gobernador civil, que inicialmente concedió permiso para la manifestación, a última hora trató sin éxito de impedir su salida. Al parecer fue uno de los compromisos adquiridos ayer durante la reunión que mantuvieron en el Ayuntamiento el alcalde, José Muñoz Ávila, el director general de Carreteras, Enrique Aldamá, el subcomisario de la dirección general de Patrimonio, Fernando Chueca, y técnicos municipales y de Obras Públicas. En la reunión se estudiaron posibles modifica-

ciones del trazado previsto. A la cabeza de la manifestación figuraba una gran pancarta con el texto: Ronda Sí. Actual trazado No. Los manifestantes se concentraron frente al Ayuntamiento donde profirieron gritos de protesta y pidieron la dimisión del alcalde. A la manifestación se sumaron trabajadores de la Construcción que estos días llevan a cabo una huelga general y que también expresaron su rechazo al trazado de la autovía.